



楽しさいっぱい！

～歓迎集会・放課後子ども教室体験ツアー～

4月19日（金）に、新入生の歓迎集会と縦割り班の顔合わせ会、そして放課後子ども教室体験ツアーを実施しました。歓迎集会は、児童会主催で毎年行っていますが、今年度初めて、全校児童を対象とした「放課後子ども教室体験ツアー」を実施しました。

結成したばかりの縦割り班で、6年生の班長をリーダーとして6つの種目を体験します。1種目15分間。およそ、2時間の活動でしたが、普段できない活動に挑戦した子どもたちは、とても楽しそうにしていました。



猪調小放課後子ども教室は、平成17年に発足し、平成29年12月には、その功績が認められ、文部科学大臣から表彰を受けた、伝統と実績のある教室です。近年、参加者が減少し、固定化しているという課題がありましたので、今年度は遠足の代わりにこのイベントを企画しました。放課後子ども教室を運営するスタッフの皆さん

（17名）は、平日にもかかわらず、朝早くから準備に取り掛かり、熱心に指導してくださいました。本当にありがとうございました。

※写真は、右上から「まゆ玉作り」「お茶」「ソフトバレー」
左上から「和太鼓」「ミュージック・英会話」「浴衣の着付け」です。

※今回は実施できませんでしたが「絵画」も種目にあります。



授業参観・懇談会およびPTA総会へのご参加、 ありがとうございました。

4月26日（金）は天気にも恵まれ、たくさんの保護者の皆様にご来校いただきました。子どもたちも、ちょっぴり緊張気味でしたが、いつもより張り切って授業を受けていました。授業参観の後の学級懇談・PTA総会にも、たくさんの保護者の皆様にご参加いただきま

